

un millimètre  
chaque fois...

D'un simple coup de ponce,  
vous faites émerger un millimètre  
de mine à la pointe de votre  
"STYLOMINE" automatique,  
juste ce qu'il faut  
pour écrire stéatém sans  
risquer de casser la mine.  
Chaque nouveau coup de  
ponce vous amène un millimètre  
de mine de plus, ou  
même une mine nouvelle si  
la première est usée.  
Ainsi, pas une mine à toucher  
tant que dure la réserve,  
c'est-à-dire pendant un an.

**STYLOMINE**  
automatique  
pour un an!

Cour d'Appel de Douai

**LA PÊCHE MARITIME**  
Poursuivi pour délit de pêche maritime, le patron de pêche Joseph Corpin a été condamné par le tribunal correctionnel de Douai, le 10 décembre, à six mois de prison, à 100 fr. d'amende, avec sursis.

**LE DOMPTIER EN DÉFAUT**  
Ernest Van de Vall, domptier dans une ménagerie foraine a été condamné par le tribunal correctionnel de Cambrai, le 5 décembre, à six mois de prison pour défaut de carnet de forain.

Après plaidoirie de Me Phalempin pour le domptier, M. le substitut général Dardot invoque l'irrecevabilité d'appel.

La Cour se range à cet avis et confirme la première condamnation.

**UN DERNIER OUTRAGE**  
Ernest Bériart avait outragé un président des douanes. Le tribunal correctionnel d'Arras le condamna pour ce délit à six mois de prison, à 100 fr. d'amende, avec sursis.

**LES ACCIDENTS DE LA ROUTE**  
A la suite d'un accident d'auto, au cours duquel plusieurs personnes furent blessées, le tribunal de Montreuil-sur-Mer, condamna M. Zéphir Legrand, du Touquet, à 15 jours de prison avec sursis et 100 francs d'amende.

M. Georges Weiss, Mme Jeanne Lacour et Maguerite Nabrio, obtinrent respectivement 3.000, 3.000 et 10.000 fr. de dommages-intérêts.

La Cour, dans son arrêt, confirme les sanctions pénales, mais réduit les indemnités qui s'élèvent à 3.000, 2.000 et 5.000 francs.

M. Louis Belhomme, d'Ankers, passait à Rétches, lorsqu'il entra en collision avec la moto de M. Alphonse Maitellière, d'Orchies. M. Herbo qui se trouvait sur le siège arrière de la moto fut une jambe fracturée.

Le tribunal correctionnel de Douai condamna M. Maitellière à six mois de prison, à 100 francs d'amende, et acquitta M. Belhomme.

En appel, Maitellière est plaidé par Me Godin et Parenty.

La Cour confirme la décision des premiers juges.

M. Hippolyte Dève, ouvrier agricole suivait à pied, un condainant un cheval, le chemin de Ruffrèville à Avesnes-le-Comte. Il était 17 h. 30. Tout à coup survint une auto qui accrocha le piéton et sans s'en inquiéter pour suivre sa route. Le malheureux resta toute la nuit sans soins sur le chemin. On dut l'amputer du pied droit. Il fut aux hôpitaux onze jours pour retrouver l'auteur de l'accident. C'était M. Albert Assenon, greffier de justice de paix à Avesnes-le-Comte.

Poursuivi pour blessures involontaires et délit de fuite, il fut condamné par le tribunal correctionnel de Saint-Pol, à trois mois de prison et 300 francs d'amende.

M. Delyve obtint 30.000 francs de dommages-intérêts.



Sa belle chevelure lui avait valu  
le premier prix

« J'avais, étant plus jeune, une superbe chevelure, naturellement ondulée et bouclée qui me valut du reste un premier prix. Une maladie très grave me fit entièrement perdre, l'an dernier, « J'étais devenue presque chauve et pendant plusieurs mois rien ne calma mes attaques ni ne me faisait reprendre mes forces. J'avais, comme l'on dit, les nerfs complètement à plat. Je suis heureuse de pouvoir vous dire aujourd'hui que la Phosphérine m'a complètement rétablie. Dès que j'eus pris en effet quelques doses de Phosphérine je me sentis beaucoup mieux. A mesure que mes forces revenaient et que mes cheveux repoussaient, je repris leur vitalité, leur épaisseur, leurs ondulations naturelles de jadis. Avant cette cure de Phosphérine j'étais une réelle épave, mais maintenant me voit-on aujourd'hui florissante et gaie, ne vous croiriez que je fus si gravement malade et il y a un an. » M<sup>me</sup> G. M.

La beauté et la santé dépendent de l'intégrité du système nerveux. Pour soigner les nerfs, rien ne vaut la Phosphérine, qui est riche en phosphore assimilable, aliment indispensable de la matière cérébrale et du système nerveux. La Phosphérine contient aussi d'autres toniques exactement dosés. Quelques gouttes de Phosphérine prises chaque jour calment rapidement les nerfs, rendent l'espérance et la confiance. Essayez-la dès aujourd'hui, vous serez étonné du résultat.

Pour toutes les affections nerveuses  
**PHOSFERINE**  
Dans toutes les pharmacies, 9 fr. 75 le flacon (impôt compris).  
Le grand flacon à dose triple : 19 fr. 10

**DÉPART DE TROUPES JAPONAISES POUR LA MANDCHOURIE**  
Le cabinet japonais a approuvé l'envoi de renforts, destinés à la relève des troupes fatiguées par l'occupation. Ces forces de Phosphérine prises chaque jour calment rapidement les nerfs, rendent l'espérance et la confiance. Essayez-la dès aujourd'hui, vous serez étonné du résultat.

Me Geblan, de Paris, représente les intérêts de la victime, M. Delyve, partie civile.

Enfin, M. le Substitut général Dardot estime que le cas d'Assenon est particulièrement grave, car il chercha à dépister les enquêteurs et les précautions qu'il a prises attestent qu'il est pleinement responsable de ses actes.

La Cour rendra son arrêt demain samedi.

**FRAUDE FISCALE**  
Charles Delatte, poursuivi pour fraude en matière de contribution indirecte a été condamné par le tribunal correctionnel de Lille à 100 et 50 fr. d'amende, et en plus à trois amendes de 100 francs, et à la confiscation des marchandises saisies.

La Cour confirme le jugement de Lille dans toutes ses dispositions.

**QUE PORTEZ-VOUS si précieusement ?**  
La provision de Lille, cette margarine hollandaise supérieure. Reclamez-la à votre épicerie. 1006

**UNE FILLETTE VIOLENTÉE ET ÉTRANGÉE A LONDRES**  
Dans un quartier de Londres, 200 agents de police se livrent actuellement à une enquête à la suite de la découverte mercredi, d'une enfant de 13 ans, qui après avoir été violente et étranglée, avait été déposée dans le jardin d'une maison du quartier de Notting Hill.

**MORTE D'ÉMOTION PENDANT UN INCENDIE**  
Un incendie a détruit l'autre nuit, un immeuble de trois étages, situé rue de Vichy à Cusset, où se trouvaient un bureau d'octroi et une fabrique de meubles.

Les dégâts sont évalués à près d'un million.

Une locataire, Mme Vve Contorbe, s'est évanouie morte d'émotion pendant l'incendie.

**COMMISSAIRES DE POLICE DES VILLES DE PLUS DE 35.000 HABITANTS**  
L'« Officiel » publie le décret suivant: « Dans les villes dont la population est supérieure à 35.000 habitants, les commissaires de police municipaux pourront être élevés à la hors-classe, 2<sup>e</sup> échelon. Le nombre des bénéficiaires de cette mesure ne pourra être supérieur à 85. »

**RÉVEIL DU CINÉMA**

**BIG HOUSE**  
avec André Berley et Charles Boyer

Dans les toulous de la prison massive, un jeune homme passe entre deux gardiens. On le mène dans un bureau où il est interrogé, fouillé, revêtu de l'uniforme de détenu. On ne lui laisse que la photographie de sa sœur Anna et un paquet de cigarettes (car nous sommes dans une maison de force américaine où l'on peut fumer). Son nom est Kent. Son crime ? Il est double : le condamné a enfreint la loi de probité et, en état d'ivresse, il a écrasé un passant avec son auto. Il en a pour dix ans.

Le pénitencier regorge de pensionnaires, trois couchettes superposées d'une étroite cellule, la couchette supérieure est libre. On l'attribue à Kent. Il a pour compagnons le terrible Butch, assassin resté féroce et Morgan criminel de moindre envergure. Dès le début, les relations s'annoncent mal ; le nouveau venu subit leurs brimades.

C'est ainsi que le portrait d'Anne tombe dans la nuit et est emporté le lendemain matin par le fourgon funéraire. Libre enfin ! Sa première visite est pour Anne, la sœur de Kent, qui tient une lingerie. A peine est-il entré dans la cellule après le repas, Kent, affolé, cache le couteau dans un vêtement de Morgan jeté sur la couchette, où il est découvert.

Morgan est mis au cas de caveau d'acier privé d'air et de lumière. Morgan est mené à l'infirmerie. Là, un prisonnier vient de mourir. Il se substitue au cadavre et se fait emporter le lendemain matin par le fourgon funéraire. Libre enfin ! Sa première visite est pour Anne, la sœur de Kent, qui tient une lingerie. A peine est-il entré dans la cellule après le repas, Kent, affolé, cache le couteau dans un vêtement de Morgan jeté sur la couchette, où il est découvert.

Un incident vient retarder cette libération. Butch possède un couteau. Comme on vient pour s'en assurer au réfectoire, l'arme a passé de mains en mains sous la table et arrive à Kent, le dernier, qui ne peut faire autrement que le conserver. L'investigation se poursuit dans la cellule après le repas, Kent, affolé, cache le couteau dans un vêtement de Morgan jeté sur la couchette, où il est découvert.

Elle ne le dénonce pas pourtant. Ils se sentent pris de sympathie l'un pour l'autre en parlant de la géologie et de la géologie. S'il l'avait vu pour femme, lui confie-t-il, il mériterait une vie de labeur honnête dans une île du Pacifique où ils traitent d'installer. La police ne lui laisse pas le temps de réaliser son rêve. Un détective qui le filait depuis quelques jours vient, avec d'autres agents, l'arrêter pendant une visite, au grand chagrin de la jeune fille.

Il est ramené à la prison au moment où une révolte organisée par Butch est prête. Butch veut l'y mêler. Mais Morgan a coté l'honneur représenté par l'amour, pendant sa liberté passagère, il restera neutre. Il refuse même de trahir les prisonniers quand le directeur le fait appeler en lui offrant sa grâce pour récompense. Kent n'aura pas ce sursis.

Une longue discussion s'est entamée sur l'opportunité de l'extension du pouvoir des maîtres en matière de taxation de denrées alimentaires, les avis divergent souvent. Il s'est prononcé pour le maintien du « status-quo » à ce sujet.

**VOUX IMPORTANTS DU CONGRÈS DES MAIRES**  
Le Congrès des Maires de France a tenu, hier matin, une réunion.

Il a voté, notamment, un vœu de M. Legras, maire de Cantenay-Epinard, au sujet de la souscription aux Bons du Trésor et de la Défense Nationale par les communes, un vœu de l'Association des Maires de Saône-et-Loire, demandant que le Parlement vote une loi rendant obligatoire pour une somme de 200.000 fr. l'assurance des véhicules automobiles.

Une longue discussion s'est entamée sur l'opportunité de l'extension du pouvoir des maîtres en matière de taxation de denrées alimentaires, les avis divergent souvent. Il s'est prononcé pour le maintien du « status-quo » à ce sujet.

**RÉDUCTION DES SALAIRES DES MINEURS DE LA RUHR**  
Les délégués des syndicats des mineurs de la Ruhr et les représentants de la Fédération des propriétaires de mines se sont réunis hier pour s'entendre sur l'application de l'ordonnance de dégrèvement du gouvernement d'empire en ce qui concerne l'abaissement des salaires.

Les syndicats ayant refusé toute entente à l'amiable, le juge arbitral a décidé que tous les salaires seraient réduits de 10 % à partir du 1<sup>er</sup> janvier prochain. Ce règlement sera valable jusqu'au 1<sup>er</sup> avril 1932.

« Soyez sage, grand ami, nous arrivons. Le taxi stoppait, en effet, devant l'hôtel Terminus. Rolande sauta à terre, tandis que Jacques se faisait reconduire à sa villa, après avoir serré la mimonne main de sa petite chérie. « A tout à l'heure, mademoiselle. Je cours prévenir ma onzième et je viens vous chercher. »

« C'est ça, pendant ce temps, je boucle ma valise et je suis prêt. »

Lorsqu'elle apprit de son maître qu'il allait recevoir une jeune fille à déjeuner, Rolande se mit à pleurer.

« Ah ! je comprends maintenant les départs, les voyages et les retours de Monsieur. »

« Tu ne comprends rien du tout, ma bonne vieille. Va vite rejoindre tes ossements et prépare-moi un bon petit repas, vite fait et qui soit vite pris. Je repars à une heure et demie. »

« La servante leva les bras au ciel. »

« C'est si possible mon Dieu ! Mais vous allez vous tuer mener cette vie là, à passer votre temps dans les trains. Jacques déjà sur le pas de la porte, lui cria : »

« Dépêche-toi, il est onze heures. A midi au plus tard, il faut que nous soyons à table. »

« Ne l'entendait pas te parler derrière la porte ? »

« A midi ! A midi ! C'est facile à dire ! Quel dîner puis-je faire si vite ! »

**SPORTS**

**QUI VEUT LA FAIM...**



**VEUT UN DUBONNET**

**LE CHOMAGE DANS LES MINES DU PAS-DE-CALAIS**  
La direction des mines de Ligny-Écluse a fait afficher que les mineurs chômeront vendredi 18 décembre.

**POUR SE RENDRE EN ANGLETERRE PENDANT LES FÊTES DE FIN D'ANNÉE**  
A l'occasion des Fêtes de Noël et du Jour de l'An, des billets d'excursion à prix réduits de 1<sup>re</sup>, 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> classes, valables 15 jours, seront délivrés au départ de Lille pour Londres via Calais, Boulogne ou Dunkerque, les 22, 23, 24, 30 et 31 décembre 1931.

En outre, pendant la même période, la gare de Lille délivrera conjointement avec les billets de 15 jours, des billets à prix réduits, de même validité, valables au départ de Lille pour les principales villes de l'Angleterre.

Pour tous renseignements, s'adresser aux guichets de renseignements des gares de Lille, Roubaix et Tourcoing.

**Ils font rire les Rats LES VIRUS X, Y ou Z. — SEUL VIRUS ROUGE les fait CREVER**

**AVIS AUX EXPORTATEURS DE PRODUITS AGRICOLES D'ORIGINE VEGETALE ET PRODUITS DE PÉPINIÈRE**  
On nous communique : « Les Pays étrangers s'adressent à l'importation des produits agricoles d'origine végétale et les produits de pépinière, qui sont accompagnés d'un certificat phytosanitaire. Ce certificat doit également accompagner tous les envois de produits agricoles (plans de peupliers, etc.) et de produits de pépinière (plants de peupliers, etc.) qui sont destinés à l'exportation. Les certificats phytosanitaires ne peuvent être délivrés qu'après que les envois ont été examinés par le service de l'inspection phytosanitaire. »

« Les exportateurs ont le plus grand intérêt à adresser sans retard la demande de contrôle pour 1932 au Ministère de l'Agriculture (Service de la défense des végétaux, 7, rue de Valenciennes, Paris 10<sup>e</sup>). S'adresser, s'il y a lieu, à ce service, pour obtenir les formulaires de demandes. Pour tous renseignements complémentaires, s'adresser à M. Lefrançois, délégué-adjoint au Service de la défense des végétaux, 11, rue des Vieux-Murs, à Lille. »

homme. Morgan le lui promet, et il le lui promet avec d'autant plus d'assurance qu'Anne, il le sait, l'attend à la sortie et l'y exhortera sans cesse de tout son amour.

« Ces deux grands chocs seront écartés par quatre autres belles rencontres, opposant des boxeurs connus, les Vapoteaux, Richard, Bacquet, Arson, Marissal et tutti quanti. Le Portel Courtois de Valenciennes sera le sympathique promoteur de ce tournoi. »

**LE GALA DE VALENCIENNES BOXE-MUZZONE**  
C'est avec une vive satisfaction que les amateurs de l'Escaut ont appris que le combat Humery-Heintz, aurait lieu le 27 décembre à Valenciennes. Le Portel Courtois, connaissant la valeur des deux antagonistes, se sera sans aucun doute un combat intéressant, dont le vainqueur pourra être classé dans les meilleurs poids légers européens.

Ce combat de grande envergure, n'offrira en intérêt la rencontre qui opposera en 1932 Sartis, qui a fait match nul avec le champion de France, le jeune Pétit Biquet et qui rencontrera encore celui-ci, pour le titre, le 13 janvier prochain, et Kid Bernal, vainqueur de Young Perez, champion d'Amérique, Verdier, etc. et qui, en cas de victoire sur Sartis, défierait immédiatement Pindar, champion de France, pour le titre.

« Ces deux grands chocs seront écartés par quatre autres belles rencontres, opposant des boxeurs connus, les Vapoteaux, Richard, Bacquet, Arson, Marissal et tutti quanti. Le Portel Courtois de Valenciennes sera le sympathique promoteur de ce tournoi. »

**QUEL SERA LE PROCHAIN ADVERSAIRE DE GYDE JEUNE ?**  
La victoire de Praxille Gyde sur le Champion de Belgique Emile Degand, a fait sensation partout. Quel sera maintenant l'adversaire de Gyde ? On nous apprend que Gyde, qui a battu Young Perez, champion de France, et qui a battu encore celui-ci, pour le titre, le 13 janvier prochain, et Kid Bernal, vainqueur de Young Perez, champion d'Amérique, Verdier, etc. et qui, en cas de victoire sur Sartis, défierait immédiatement Pindar, champion de France, pour le titre.

« Ces deux grands chocs seront écartés par quatre autres belles rencontres, opposant des boxeurs connus, les Vapoteaux, Richard, Bacquet, Arson, Marissal et tutti quanti. Le Portel Courtois de Valenciennes sera le sympathique promoteur de ce tournoi. »

**Puisant fortifiant alimentaire, l'Ovomaltine est — sous la forme de pillettes solubles — la substance nutritive pure, prouvée scientifiquement sur le lait (orge germée), le lait et le jaune d'œuf, traités à l'état frais et aromatisés de cacao dissous.**

**Poterez bien ce titre PAPER HORN**

**le film sensationnel qui a fait courir TOUT PARIS**

**FOOTBALL-ASSOCIATION**

**Le 43<sup>e</sup> R. I. vainqueur par 3 buts à 1 du 1<sup>er</sup> R. I. est champion de la 1<sup>re</sup> Région**

Le final du Championnat militaire de la 1<sup>re</sup> Région s'est disputé hier, à Lille, sur le terrain de l'Olympique. Un grand nombre de militaires étaient venus encourager les finalistes. Dans la tribune officielle, outre de nombreux officiers, on remarquait : M. le général de brigade, le colonel Coussou, le commandant Lasserre, les capitaines Tartar et Chotard, Jooris, Abbé Fipo, Jorrot, Vanhaeghe, Bonfont de la L., P.A., Carlier de Louches, Grassin (R.I.), Danquigny de Cambrai et de nombreux dirigeants de clubs.

Le 43<sup>e</sup> R. I. venait jouer par passes à ras-terre mais le demi-centre de Cambrai intercepta et dégagna régulièrement. Sur ouverture de François à Gonca calché dans la surface de réparation. Le pénalty accordé, botté par Krupka passé sous la barre mais une belle défense de Jorrot. Le 43<sup>e</sup> R. I. pas en confiance par ce but, domina sérieusement.

Les deux R. I. ont le tort de jouer trop vite et de ne pas faire les avants. Le 43<sup>e</sup> R. I. se reprend. Gonca, passé inter-gauche, 3 fois sur le poteau. Mais l'arrière de gauche et de droite n'ont pas joué. Le 43<sup>e</sup> R. I. qui joue beaucoup sur la gauche par Dejanoy passé extrême, n'a aucun mal à enlever son avantage.

En résumé, le vainqueur du 43<sup>e</sup> R. I. n'est plus ce qu'il a été la saison dernière, et c'est avec une certaine surprise que le 43<sup>e</sup> R. I. qui jouait beaucoup de matchs et qui avait eu de nombreux succès, a obtenu le titre de champion de la 1<sup>re</sup> Région.

**LE MAYON**  
Le 43<sup>e</sup> R. I. a gagné le tournoi de Krupka, le gardien renvoie. Une belle ouverture à l'arrière droit de l'aller droit de Cambrai qui a donné le but. Le 43<sup>e</sup> R. I. qui jouait beaucoup sur la gauche par Dejanoy passé extrême, n'a aucun mal à enlever son avantage.

**LE CHOMAGE DANS LES MINES DU PAS-DE-CALAIS**  
La direction des mines de Ligny-Écluse a fait afficher que les mineurs chômeront vendredi 18 décembre.

**POUR SE RENDRE EN ANGLETERRE PENDANT LES FÊTES DE FIN D'ANNÉE**  
A l'occasion des Fêtes de Noël et du Jour de l'An, des billets d'excursion à prix réduits de 1<sup>re</sup>, 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> classes, valables 15 jours, seront délivrés au départ de Lille pour Londres via Calais, Boulogne ou Dunkerque, les 22, 23, 24, 30 et 31 décembre 1931.

En outre, pendant la même période, la gare de Lille délivrera conjointement avec les billets de 15 jours, des billets à prix réduits, de même validité, valables au départ de Lille pour les principales villes de l'Angleterre.

Pour tous renseignements, s'adresser aux guichets de renseignements des gares de Lille, Roubaix et Tourcoing.

**Ils font rire les Rats LES VIRUS X, Y ou Z. — SEUL VIRUS ROUGE les fait CREVER**

**AVIS AUX EXPORTATEURS DE PRODUITS AGRICOLES D'ORIGINE VEGETALE ET PRODUITS DE PÉPINIÈRE**  
On nous communique : « Les Pays étrangers s'adressent à l'importation des produits agricoles d'origine végétale et les produits de pépinière, qui sont accompagnés d'un certificat phytosanitaire. Ce certificat doit également accompagner tous les envois de produits agricoles (plans de peupliers, etc.) et de produits de pépinière (plants de peupliers, etc.) qui sont destinés à l'exportation. Les certificats phytosanitaires ne peuvent être délivrés qu'après que les envois ont été examinés par le service de l'inspection phytosanitaire. »

« Les exportateurs ont le plus grand intérêt à adresser sans retard la demande de contrôle pour 1932 au Ministère de l'Agriculture (Service de la défense des végétaux, 7, rue de Valenciennes, Paris 10<sup>e</sup>). S'adresser, s'il y a lieu, à ce service, pour obtenir les formulaires de demandes. Pour tous renseignements complémentaires, s'adresser à M. Lefrançois, délégué-adjoint au Service de la défense des végétaux, 11, rue des Vieux-Murs, à Lille. »

homme. Morgan le lui promet, et il le lui promet avec d'autant plus d'assurance qu'Anne, il le sait, l'attend à la sortie et l'y exhortera sans cesse de tout son amour.

« Ces deux grands chocs seront écartés par quatre autres belles rencontres, opposant des boxeurs connus, les Vapoteaux, Richard, Bacquet, Arson, Marissal et tutti quanti. Le Portel Courtois de Valenciennes sera le sympathique promoteur de ce tournoi. »

**LE GALA DE VALENCIENNES BOXE-MUZZONE**  
C'est avec une vive satisfaction que les amateurs de l'Escaut ont appris que le combat Humery-Heintz, aurait lieu le 27 décembre à Valenciennes. Le Portel Courtois, connaissant la valeur des deux antagonistes, se sera sans aucun doute un combat intéressant, dont le vainqueur pourra être classé dans les meilleurs poids légers européens.

Ce combat de grande envergure, n'offrira en intérêt la rencontre qui opposera en 1932 Sartis, qui a fait match nul avec le champion de France, le jeune Pétit Biquet et qui rencontrera encore celui-ci, pour le titre, le 13 janvier prochain, et Kid Bernal, vainqueur de Young Perez, champion d'Amérique, Verdier, etc. et qui, en cas de victoire sur Sartis, défierait immédiatement Pindar, champion de France, pour le titre.

« Ces deux grands chocs seront écartés par quatre autres belles rencontres, opposant des boxeurs connus, les Vapoteaux, Richard, Bacquet, Arson, Marissal et tutti quanti. Le Portel Courtois de Valenciennes sera le sympathique promoteur de ce tournoi. »

**QUEL SERA LE PROCHAIN ADVERSAIRE DE GYDE JEUNE ?**  
La victoire de Praxille Gyde sur le Champion de Belgique Emile Degand, a fait sensation partout. Quel sera maintenant l'adversaire de Gyde ? On nous apprend que Gyde, qui a battu Young Perez, champion de France, et qui a battu encore celui-ci, pour le titre, le 13 janvier prochain, et Kid Bernal, vainqueur de Young Perez, champion d'Amérique, Verdier, etc. et qui, en cas de victoire sur Sartis, défierait immédiatement Pindar, champion de France, pour le titre.

« Ces deux grands chocs seront écartés par quatre autres belles rencontres, opposant des boxeurs connus, les Vapoteaux, Richard, Bacquet, Arson, Marissal et tutti quanti. Le Portel Courtois de Valenciennes sera le sympathique promoteur de ce tournoi. »

**Puisant fortifiant alimentaire, l'Ovomaltine est — sous la forme de pillettes solubles — la substance nutritive pure, prouvée scientifiquement sur le lait (orge germée), le lait et le jaune d'œuf, traités à l'état frais et aromatisés de cacao dissous.**

**Poterez bien ce titre PAPER HORN**

**le film sensationnel qui a fait courir TOUT PARIS**

de battre Carlos Filix, Chalange et Quarr (abandon le 3 décembre dernier) ; Tiger Mendota (champion philippin), le champion de l'Espagne, vainqueur par K.O. du champion du monde Young Perez (ter round) et de Chalange (5 rounds) ; Arrie (champion espagnol) match nul avec Cacaogoli et récent vainqueur de Génaro et Engelmann.

Il sera l'un de ces quatre champions officiels qui sera mis en présence de Gyde jeune le 10 janvier, à l'Hippodrome de Lille. C'est la perspective d'un nouveau match sensationnel, qui doit dépasser encore en intérêt le fameux match Gyde jeune-Bogard. Nous serons très avant peu.

**LE GALA DE LIEVIN**  
Voici les résultats de cette réunion pugilistique, qui s'est déroulée dimanche à Lievin (Lievins) : Bismuth (Lievins) bat K.O. au 6<sup>e</sup> round ; Delcroix (Lievins) bat Borelet, par disqual. au 7<sup>e</sup> ; Leong (Lievins) bat Billy Green (Parabandon 1<sup>er</sup> r.) ; Promier (Lievins) bat Legar (Parabandon 1<sup>er</sup> r.) ; Bisky (Lievins) bat Dawson jeune (Wingles) par abandon ; Koral (Lievins) et Paillier (Douai) font match nul ; Leclercq (Lievins) et Wurdzlat (Wingles) font match nul.

**UN GALA A ANNEZIN**  
Dimanche 27 décembre aura lieu à Annézin, dans le stade municipal, un gala de boxe, présidé par le président de M. W. Mare, qui mettra aux prises des boxeurs réputés de Lievin (Belgique) avec les meilleurs pugilistes belges.

Vandecasteele, frère de Borge sera opposé à l'Espoir Belge, à l'Hippodrome de Lievin. Le vainqueur de ce gala sera opposé à l'Espoir Belge, à l'Hippodrome de Lievin. Le vainqueur de ce gala sera opposé à l'Espoir Belge, à l'Hippodrome de Lievin.

**Sportmen lièz les lundis, samedi LES SPORTS DU NORD**  
le plus fort tirage des régionaux sportifs — Le numéro : 25 cent.

**CROSS-COUNTRY**  
**LE CROSS DE PROPAGANDE A WARENNIN**  
C'est dimanche 26 décembre qu'aura lieu à Warennin, dans le stade municipal, un gala de boxe, présidé par le président de M. W. Mare, qui mettra aux prises des boxeurs réputés de Lievin (Belgique) avec les meilleurs pugilistes belges.

Vandecasteele, frère de Borge sera opposé à l'Espoir Belge, à l'Hippodrome de Lievin. Le vainqueur de ce gala sera opposé à l'Espoir Belge, à l'Hippodrome de Lievin.

**LES SPORTS DU NORD**  
le plus fort tirage des régionaux sportifs — Le numéro : 25 cent.

**CROSS-COUNTRY**  
**LE CROSS DE PROPAGANDE A WARENNIN**  
C'est dimanche 26 décembre qu'aura lieu à Warennin, dans le stade municipal, un gala de boxe, présidé par le président de M. W. Mare, qui mettra aux prises des boxeurs réputés de Lievin (Belgique) avec les meilleurs pugilistes belges.

Vandecasteele, frère de Borge sera opposé à l'Espoir Belge, à l'Hippodrome de Lievin. Le vainqueur de ce gala sera opposé à l'Espoir Belge, à l'Hippodrome de Lievin.

**AUTOMOBILISME**  
**LE RALLYE AUTO-AERIEN DU BULLOANNIN**  
Voici le projet du rallye auto-aérien du Bullannin, qui aura lieu le dimanche 27 décembre, à l'initiative de M. Jacques Attain, vice-président de l'A.C.N.F. et Président de l'Aéro-Club Bullannin.

Barré à 10 h. de 15 h. Arrivé à Bullannin du Rallye Auto-aérien et Moto-cycliste, réservé aux membres de l'A.C.N.F. de 15 h. à 18 h. Départ à 18 h. 30. Les différents bureaux du Club dans le Nord et le Pas-de-Calais.

Aux différents bureaux du Club dans le Nord et le Pas-de-Calais. Aux différents bureaux du Club dans le Nord et le Pas-de-Calais.

**BOXE**  
**LE GALA DE VALENCIENNES BOXE-MUZZONE**  
C'est avec une vive satisfaction que les amateurs de l'Escaut ont appris que le combat Humery-Heintz, aurait lieu le 27 décembre à Valenciennes. Le Portel Courtois, connaissant la valeur des deux antagonistes, se sera sans aucun doute un combat intéressant, dont le vainqueur pourra être classé dans les meilleurs poids légers européens.

Ce combat de grande envergure, n'offrira en intérêt la rencontre qui opposera en 1932 Sartis, qui a fait match nul avec le champion de France, le jeune Pétit Biquet et qui rencontrera encore celui-ci, pour le titre, le 13 janvier prochain, et Kid Bernal, vainqueur de Young Perez, champion d'Amérique, Verdier, etc. et qui, en cas de victoire sur Sartis, défierait immédiatement Pindar, champion de France, pour le titre.

« Ces deux grands chocs seront écartés par quatre autres belles rencontres, opposant des boxeurs connus, les Vapoteaux, Richard, Bacquet, Arson, Marissal et tutti quanti. Le Portel Courtois de Valenciennes sera le sympathique promoteur de ce tournoi. »

**LE GALA DE VALENCIENNES BOXE-MUZZONE**  
C'est avec une vive satisfaction que les amateurs de l'Escaut ont appris que le combat Humery-Heintz, aurait lieu le 27 décembre à Valenciennes. Le Portel Courtois, connaissant la valeur des deux antagonistes, se sera sans aucun doute un combat intéressant, dont le vainqueur pourra être classé dans les meilleurs poids légers européens.